

Boletín de Prensa 001  
20 febrero de 2020



## Vamos a darle dignidad a la Lotería del Quindío y a sus vendedores: Gobernador

- *Los recursos para la Salud son sagrados y por lo mismo se va a trabajar arduamente no solo en el fortalecimiento de la imagen, sino en el bienestar de cada uno de los loteros, que representan la fuerza de venta de esta entidad Industrial y Comercial del Estado*



Durante el primer encuentro entre el gobernador Roberto Jairo Jaramillo Cárdenas y el equipo de trabajo de la Lotería del Quindío, incluidos los loteros, se ratificó el compromiso por parte de la administración departamental en la recuperación y consolidación de los espacios que permitan mejorar las ventas del producto, lo que debe redundar en la calidad de vida de esta población.

*“Ustedes son los que recaudan los recursos para la salud de los quindianos y es por eso que vamos a recuperar la Lotería. Vamos a devolverle la dignidad para que crezcamos juntos. Eso lo vamos a lograr mejorando y fortaleciendo la imagen corporativa, abriendo canales promocionales en todos los rincones y por supuesto, destacando nuestro capital humano, reflejado en cada uno de ustedes”,* confirmó el mandatario seccional.

En el encuentro al que asistieron más de 150 loteros se socializó también el programa de bienestar el cual está compuesto por jornadas de carnetización, auxilio funerario, jornadas de salud y el paseo de fin de año. *“Lo que buscamos con este tipo de encuentros es motivar a esta población, que es la que mueve la fuerza de ventas de la Lotería y con seguir el objetivo de integrarnos en torno a una empresa que es de cada uno de los quindianos”,* dijo el gerente de la empresa industrial y comercial del estado del orden departamental Jorge Fernando Ospina Gómez.

